

Hausärzteverband

## „Patienten vernachlässigt“

**D**ie Gesundheitsreform vernachlässigt die Patienten, kritisiert der Österreichische Hausärzteverband. Im Mittelpunkt würden wirtschaftliche Interessen und Fragen von Macht und Einfluss stehen, meint Präsident Dr. Christian Euler. Mit einer dreiteiligen Diskussionsreihe unter dem Titel „Auf dem Holzweg in die Sackgasse“ will der Hausärzteverband deshalb die Reformer „wahrütteln“. Themen sind:

- „Sozialabbau durch Gesundheitsreform“, 13.4.10,
  - „Medizinische Erkenntnisse – erforscht oder erkaufte?“, 11.5.10, und
  - „e-Medikation – Ein Schritt zu mehr Transparenz und Sicherheit oder in die Überwachungsmedizin?“, 8.6.10.
- Die Veranstaltungen beginnen jeweils um 18 Uhr.  
Veranstaltungsort ist das RadioKulturhaus, Wien 1, Argentinierstraße 30a.